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結果 コメント 

陸
上
競
技
部

【男子】 

棒高跳 決勝 吉川 優斗 3ｍ20 

【女子】 

100ｍ 予選 齋藤 世莉 14.97 

        渡部 なつみ 13.61 

200ｍ 予選 渡部 なつみ 28.67 

800ｍ 予選 恩田 有理 2.48.61 

走幅跳 決勝 坂木 鮎香 4m28 

昨年の総体が終わってから今年の総体まで自己ベストを出す、準

決勝に行くなど 

一人ひとりが目標を持って練習に励んできました。多くの人が自己

ベストタイムを出すことができ、良い大会になったと思います。またレ

ース中最後まで応援を続けチーム一丸となって戦うことができまし

た。皆さん応援ありがとうございました。 

１・２年生のみんなと部活ができてとても楽しかったです。３年生はも

う引退しましたが、困ったことがあればいつでも頼ってください。そして

引退するとき悔いが残らないよう日々の練習を大切にしてください。

３年生みんなで応援しています！      ３－４ 渡部 なつみ 

男
子
ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
部

団体戦 

１回戦 対 浜田 １－２ 負け 

個人戦  

吉川・加本ペア  ３回戦進出 

安部・施野ペア  ２回戦進出 

朝山・黒田ペア  ２回戦進出 

井上・北川ペア  ２回戦進出 

個人戦では昨年度に比べ多くのペアが勝つことができまし

たが、上位大会へつなげることができませんでした。団体

戦では初戦で負けてしまったものの、チーム一丸となって

最後まで戦うことができたので良かったと思います。応援

ありがとうございました。 

後輩は今年の悔しさをバネにこれから練習していき、上位

大会を目指して頑張ってください。 

３－１ 安部 陽斗

女
子
ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
部

団体戦 

１回戦 対 江津    ３－０で勝利 

２回戦 対 松江農林  ２－１で勝利 

３回戦 対 松江南   ０－２で敗退 

個人戦  

菅田実・深田ペア ３回戦進出 

大森・田部ペア ベスト３２(中国大会進出)

どのペアも最後まで全力でプレーすることができました。

目標としていた団体戦ベスト４に入ることはできませんで

したが、10 月の新人戦、4月の中国予選を 0-2 で負けてき

た松江農林高校に勝つことができて良かったです。たくさ

んの応援があり、全員で一丸となって戦えたからだと思い

ます。 

１・2 年生はこれからまた暑い夏が来るけど、みんなで声

を出して練習を盛り上げていってほしいです。これから１

年はとてもあっという間なので、1日 1 日を大切に頑張っ

てください。そして来年こそベスト４を取ってください。

応援しています。         ３－４ 大森 咲季

男
子
バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
部

１回戦 対 平田  ８９－５１で勝利 

 ２回戦 対 松江北 ５２－７１で敗退

３年生にとっては最後の大会でしたが、１･２年生もサポ

ートしてくれたり、一生懸命に応援をしてくれたりしてチ

ーム一丸となって戦うことができました。自分たちの目標

には届かなかったけれど、今大会で得たものはとても大き

かったです。 

自分たちは目標が達成できなかったので、この悔しさをバ

ネに日々の練習を頑張って目標を達成してほしいです。 

３－１ 武田 大輝

Sanko - Now
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ッ
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ボ
ー
ル
部

１回戦 対 益田  ４２－８２で敗退

ケガ人が多く、皆が万全の状態ではありませんでしたが、

多くの方々の応援があり最後まであきらめずに戦うことが

できました。 

１･２年生はこれからチームで目標をもち、声を出して協

力し合い、先生方・保護者の方々に感謝をして悔いの残ら

ないように頑張ってほしいです。 

３－２ 富田 迪季

男
子
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フ
ト
ボ
ー
ル
部

決勝     

    対 安来   ７－３ 勝ち 

代表決定戦  

徳山(山口県)  ０－７ 負け

県総体は安来高校と対戦し７－３で勝つことができまし

た。この試合では自分たちのいいところが出せて良かった

です。翌日の代表決定戦では、山口県の徳山高校に０－７

で負けてしまいました。自分たちのやってきたことが生か

せず悔いの残る試合となってしまいましたが、みんなが楽

しむことができたと思います。 

僕たちはこれで引退になりますが後輩の皆さんにはこの悔

しさを忘れずに来年の大会では僕たちが叶えられなかった

インターハイに出場してほしいと思います。これから辛い

ことや大変なことがたくさんあると思いますが力を合わせ

て乗り超えていってほしいです。本当にこれまでありがと

うございました。       ３－３ 田中 雄二郎 

女
子
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
部

１回戦 対 出雲商業 ９－１で勝利 

準決勝 対 安来   １７－２で勝利 

決 勝 対 大東    ８－１で勝利 

優勝（インターハイ出場決定）

春には大東に負けて悔しい思いをしましたが、この大会で

晴らすことができました。それぞれが役割を徹底した結果

だと思います。また、選手、先生、応援してくださった皆

さんが１つになり試合に向かうことができました。たくさ

んの応援ありがとうございました。これからまた全国ベス

ト１６にむけて頑張ります。 

後輩へ ８月までの残りの期間を一緒に頑張ろう。辛いこ

ともたくさんあると思うけど全員が１つになれば乗り越え

られる。最高の夏にしよう！ 

３－４ 永見 香奈

女
子
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
部

１回戦 対 隠岐島前 ２―１で勝利 

２回戦 対 安来   ０―２で敗退 

総体ではこれまでの成果が出た良い内容のゲームができた

と思います。隠岐島前戦はこれまでは追いかける展開から

勝つことはあまりありませんでしたが、全員がゲームの流

れをつかみ勝ちきることができました。ここまで成長でき

たのも顧問の先生や応援してくださった方々のおかげで

す。ありがとうございました。 

１･２年生はこれから辛いこともたくさんあると思うけ

ど、３年間続けた達成感は大きいので、全員で声を出して

頑張ってください。応援しています。 

３－３ 岡田 麻帆



卓
球
部

【男子】 

団体   対 松江南 １－３ 敗退 

ダブルス 柳樂・小柳ペア  ４回戦進出 

堀江・梅木、水谷・小山ペア ３回戦進出 

シングルス  柳樂  ４回戦進出 

       内田、小山 ３回戦進出 

【女子】 

団体   対 松江商業 ０－３ 敗退 

ダブルス 黒田・小野ペア ２回戦進出 

三島・高角ペア ２回戦進出 

シングルス 加藤  ３回戦進出 

団体戦は男女ともに初戦敗退という悔しい結果になりまし

た。負けはしましたが、声が枯れるくらい応援をし、負け

た試合もあと１点で結果が変わるかもしれない接戦でし

た。３年生はこれで引退ですが最後まで一緒にプレーでき

て本当に良かったです。応援ありがとうございました。 

１･２年生、短い間だったけど今までありがとうございま

した。人数が半分以上減って寂しくなると思うけどこれか

らも部を盛り上げて頑張ってください。 

３－３ 柳樂 光輝

柔
道
部

男子団体 三刀屋 １－４ 浜田  

個人戦  安井 加武 嘉本 １回戦敗退 

今回の大会で各自課題が見つかり、そこを練習で意識した

いと思いました。他の学校の強い人などしっかり見て、技

の入り方などをまねたりしていきたいと思いました。 

１－５ 安井 悠大

サ
ッ
カ
ー
部

１回戦 

三刀屋 ０―５ 出雲工業 

最後の大会で初戦敗退はかなり悔しかったが、今までやっ

てきたことが十分に引き出せた試合だった。前半は守れて

いたが後半に決められてしまい、体力不足を痛感させられ

てしまったが、最後まで全力でプレーできて良かった。 

１･２年生はこれからまだ試合がたくさんあるので、１つ

１つ大切にしてほしい。２年生はこれからチームを引っ張

っていくので責任感をもって頑張ってください。 

３－３ 福間 雄哉

剣
道
部

個人戦 

藤原 森山 ２回戦敗退 

今回の大会は高校の初めての大会でした。高校の大会を経

験でき、とても良かったです。団体戦は人数の都合で出ら

れませんでしたが個人でそれぞれ奮闘できました。感謝。

誰か剣道部入ってください。    ２－３ 藤原 拓美

空
手
道
部

個人形 初戦敗退 

個人組み手  初戦敗退 

高校最後の総体では、初戦敗退という結果になってしまい

ました。ですが、自分なりの良いプレーができたと思いま

す。負けたことに悔いはあるが、試合そのものには悔いは

ありません。まだ大きな大会は１つあります。その大会で

12 年間の空手が終わります。その試合でも悔いの残らない

試合にしたいです。 

個人的に教えて、期待をしている人へ。まだ３年間あるか

ら力をつけてインハイを目指して頑張れ！他部活の方々

へ、三高は部活に力を入れているので期待に応えられるよ

うに前に突き進んでファイトです！ ３－１ 宮澤 竜斗

水
泳
部

100ｍ 平泳ぎ ８位 中国大会進出 

200ｍ 平泳ぎ ６位 中国大会進出 

２種目とも中国大会に出られるので良かった。タイムは満

足できるものではなかったけど、中国大会につながるいい

レースができたと思う。中国大会までに改善しないといけ

ないことがたくさんあるので、ラストレースに向けて調整

していきたいと思う。       ３－３ 阿川 昂生


